

St-Hubert. Il y consentit. Le corps de M. Dubé repose dans l'église de St-Hubert, au milieu des paroissiens qu'il a tant aimés, qui ne peuvent oublier ses vertus et se souviendront de lui dans leurs prières.

R. I. P.

---

## BULLETIN.

---

— Le 12 mai Sa Grandeur Mgr Blais s'est rendu chez les Révdes Srs de la Charité pour donner la confirmation à 34 élèves de cette maison. Sa Grandeur était accompagnée du Rév. J.-B.-A. Bélanger, chapelain et du Rév. M. F.-X. Ross, secrétaire de l'Évêché.

— Le 30 mai, Sa Grandeur Mgr Blais accompagné du Rév. M. Bélanger a fait sa visite pastorale chez les Révdes Srs de la Charité. Sa Grandeur a visité les deux communautés de religieuses, a vu les élèves, les orphelines, et les vieilles personnes de la salle des infirmes, et a fait deux instructions.

— Le 9 juin, le bureau des examinateurs pour la collation des diplômes aux institutrices, s'est réuni chez les Révdes Srs de la Charité de Rimouski. 59 se sont présentées et 49 ont passé avec succès leur examen. Parmi celles qui ont ainsi obtenu leur diplôme, 18 étaient des élèves des Révdes Srs de la Charité, dont 5 ont obtenu le diplôme d'école modèle et 13, d'école élémentaire.

— M. le chanoine D. Vézina, curé des Trois-Pistoles, est arrivé le 24 mai, au milieu de ses paroissiens, d'un voyage de six mois en Europe et en Terre Sainte. Il y avait foule à la gare pour lui souhaiter la bienvenue.